

II FERIA DE LA CAZA Y EL TURISMO DE CIUDAD REAL

En busca de un hueso de elefante mientras preparan la mochila para la supervivencia

Los talleres de arqueología o para desenvolverse ante peligros atraen a los más pequeños

J. Y.
CIUDAD REAL

Son algunos de los atractivos de la segunda edición de la Feria de la Caza y el Turismo (Fecircatur). Y es que al margen de la oferta más cinegética (contratación y gestión de monterías y orgánicas, ropa y equipamientos, sociedades de caza, taxidermias, útiles, armerías, cartuchería, cetrería o cuchillería), la muestra reúne un conjunto de talleres que reproducen algunas de las prácticas más antiguas relacionadas con la naturaleza.

Fue el caso del de arqueología, para buscar e identificar huesos de la pata de un elefante.

María Ángeles Prieto, de la firma sevillana Carangua, organizadora de la cota, comentó a Lanza la expectación que despierta en los más pequeños el hallazgo y limpieza de la pieza y su posterior encaje en el estructura del voluminoso animal.

Esta empresa es también la que ha modelado las estructuras óseas que se exhiben de los esqueletos de caballo, ponis, canguros, jabalíes, y ánsares, la naturalización de zorros árticos, el modelado del tiburón blanco de siete metros y el diorama del ciclo evolutivo de la tortuga boba, con un ecosistema de 225 especies marinas, además de esqueletos de leonas, leopardos, pumas, antílopes o suricatas.

Pero sin duda, el que llama más la atención es Maykol García, de la firma puertolanesa 'Aborígen' que organiza rastreos, safaris de un día y cursos de supervivencia.

García presentó el contenido básico de una mochila para desenvolverse ante los peligros del campo, que se llena con un toldo, filtros para potabilizar el agua, o elementos para cocinar. Otro cantar es la clase sobre alimentación entomofágica, "hay insectos que se pueden comer sin problemas como los que se comen a otros insectos, al igual que los necrófagos, que consumen materia muerta que degradan fácilmente en sus tractos digestivos, mientras que los más complicados son los fitófagos (que comen plantas) pues pueden ser dañinos a las personas". García, que convivió tres años con las tribus aborígenes del río Orinoco, enseña sus técnicas en el parque natural del Valle de Alcudia y Sierra Madrona, entre otros espacios.

Entretanto, Juan P. Sánchez-Ma-



FOTOS: CLARA MANZANO

Una niña acaba de encontrar el hueso de una pata de un elefante en Fecircatur



Gómez degusta un gusano vivo. En el centro el autor de un libro sobre la perdiz en Toledo. A la derecha, pájaros

yoral destripa su libro "El reclamo de la perdiz autóctona en los Montes de Toledo" en la caseta de la Federación de Caza. Este cazador de Orgaz (Toledo) advierte de la problemática de esta especie, a punto de desaparecer en los territorios de montes bajos con actividad agraria. "Es culpa de todos, y todos, cazadores y agricultores tendríamos que dar solución, coordinados por la administración". A su juicio, hay que luchar "por este rubí". □



DETECCIÓN DE CEBOS.-

Agentes de la Unidad Canina de la Consejería de Agricultura, departamento específico para esclarecer la presencia de tóxicos dañinos para la fauna en el campo, hicieron ese sábado una exhibición de su actividad en Fecircatur con un gran seguimiento del público. Está prohibida la instalación de cebos y animales envenenados y estos perros están adiestrados para localizar la carne envenenada.